

## **ABSTRAK**

Karina Adinda Kurnia Sari, 12101183096, *Tinjauan Hukum Islam Terhadap Penjualan Celana Bekas Dalam Sistem Paket (Studi Kasus Pada Lapak Resikan.Id Tulungagung)*, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I

Kata kunci: Hukum Islam, Penjualan Celana Bekas, Sistem Paket

Praktik jual beli celana dapat dikatakan sah atau tidaknya tergantung dari terpenuhinya rukun-rukun dan syarat transaksi tersebut, begitupula dalam praktik jual beli celana bekas dalam sistem paket di lapak Resikan.Id Tulungagung, dimana dalam praktiknya masih belum sesuai dengan hukum Islam yang disebabkan karena terdapat aspek yang tidak sesuai yakni hak-hak konsumen yang belum terpenuhi yang bisa merugikan salah satu pihak.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) bagaimana praktik jual beli celana bekas dalam sistem paket di lapak Resikan.Id Tulungagung?; 2) bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap jual beli celana bekas dalam sistem paket di lapak Resikan.Id Tulungagung?; Adapun tujuan dari penelitian ini: 1) untuk mendeskripsikan praktik jual beli dalam sistem paket di lapak Resikan.Id Tulungagung. 2) untuk menganalisis tinjauan hukum Islam terhadap jual beli dalam sistem paket di lapak Resikan.Id Tulungagung.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah field research yang penelitiannya menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat diskriptif. Sumber penelitian ini diambil dari sumber data primer dan sumber data sekunder dengan Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti terhadap penelitian ini yakni berupa observasi, wawancara mendalam terhadap konsumen serta pemilik lapak Resikan.Id, serta dokumentasi, Teknik analisis data yang digunakan yakni kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan atau verifikasi dan Teknik pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Praktik jual beli celana bekas dengan sistem paket ini dilakukan dengan cara pembeli memesan barang melalui sosial media maupun mengunjungi lapak Resikan.Id yang berlokasi di Kepatihan Tulungagung, sistem paket tersebut digunakan dengan minimum pembelian 25 celana bekas agar mendapatkan harga yang lebih murah, dalam sistem ini penjual memberikan kebebasan memilih beberapa barang yang pembeli inginkan dan sebagian barangnya akan dipilih oleh penjual dengan tidak memberikan informasi klasifikasi celana bekas yang dipilih pihak penjual, selanjutnya celana tersebut langsung dijual tanpa adanya proses cuci pada barang tersebut. 2) Ditinjau dari hukum Islam Praktik penjualan celana bekas dengan sistem paket tersebut syarat dan rukun-rukun yang menjadi ketentuan dalam praktik jual beli belum terpenuhi secara sempurna dikarenakan masih terdapat kurangnya kesadaran pihak penjual

terhadap kebersihan celana bekas serta masih adanya ketidakjelasan celana bekas yang dipilih penjual yang akan diberikan oleh konsumen yang masuk dalam jual beli gharar

## **ABSTRACT**

Karina Adinda Kurnia Sari, 12101183096, Islamic law review to selling used pants in package system (case study on Resikan.Id Tulungagung stall) Sharia economic law major, the faculty of sharia and legal studies, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, Mentor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Islamic Law, Sales of Used Pants, Package System.

The practice of buying and selling pants can be said to be legal or not depends on the fulfillment of the pillars and terms of the transaction, as well as in practice selling used pants on package system in Resikan.Id Tulungagung stall, where in practice it is still compatible with Islamic law which are caused because there are aspects, that are not appropriate that is unfulfilled consumer rights that can harm one side

The focus of the research in this study are: 1) how to practice of buying and selling used pants on package system at Resikan.Id Tulungagung stall?; 2) how is the review of Islamic low on buying and selling in Resikan.Id Tulungagung stall?; as for the purpose of the research are: 1) to describe buying and selling practice in package system at Resikan.Id Tulungagung stall. 2) to analyze the review of Islamic law to buying and selling in package system at Resikan.Id Tulungagung stall.

The type of research used in this study is a field research, whose research uses descriptive qualitative research methods. The source of this research is taken from primary data sources and secondary data sources with data collection used by researchers in this study are observation, in-depth interviews with consumers and owners of Resikan.Id stalls and documentation. The data analysis techniques used are data condensation, presentation data, drawing conclusions or verification and technique of checking the validity of the data using triangulation.

The research of results show that: 1) practice buying and salling used pants ini package system this is how buyers order goods troght social media and visiting Resikan.Id Tulungagung stall wich is located at Kepatihan Tulungagung, the package system is used with a minimum purchase of 25 used pants to get a cheaper price in this system the seller by not providing information on the classification of the used pants are immediately sold without any washing process on the item. 2) in terms of Islamic law the practice of selling used pants with package system the terms and pillars that make provisions in the practice of buying and selling have not beenfulfilled perfectly because the are stil lack of awareners of the seller on the cleaning used pants, and still obscurity about used pants that the seller chooses to be given by the consumer included in the sale and purchase of gharar.

## الملخص

كارينا أديندا كورنيا ساري، 12101183096، مراجعة القانون الإسلامي بشأن بيع السراويل المستعملة في نظام العبوات (دراسة حالة عن لاباك سلامه تولونغاغونغ تولونغاغونغ)، قسم القانون الاقتصادي الشريعي، كلية الشريعة والقانون، السيد علي رحمة الله جامعة تولونجاغونغ الإسلامية الحكومية، المشرف: د. كوت الدين أبياك. ، ماجستير العلوم الدينية.

**الكلمات المفتاحية:** الشريعة الإسلامية، مبيعات السراويل المستعملة، نظام العبوات

يمكن القول إن ممارسة شراء وبيع السراويل صالحة أم لا اعتماداً على استيفاء ركائز وشروط المعاملة ، وكذلك في ممارسة شراء وبيع السراويل المستعملة في نظام الحزمة. في كشك سلامه تولونغاغونغ ، حيث لا يزال في الممارسة العملية غير متواافق مع الشريعة الإسلامية بسبب وجود جوانب لا تتوافق مع حقوق المستهلك التي لم تكن الوفاء بها والتي يمكن أن تكون ضارة لأي من الطرفين.

محور البحث في هذه الدراسة هو: 1) كيف يتم ممارسة شراء وبيع السراويل المستعملة في نظام العبوات في كشك سلامه تولونغاغونغ؟؛ 2) كيف تتم مراجعة الشريعة الإسلامية لبيع وشراء السراويل المستعملة في نظام العبوات في كشك سلامه تولونغاغونغ؟ الغرض من هذه الدراسة هو: 1) وصف ممارسة البيع والشراء في نظام العبوات في كشك سلامه تولونغاغونغ . شرائه في نظام الحزمة في كشك سلامه تولونغاغونغ.

نوع البحث المستخدم في هذه الدراسة هو البحث الميداني الذي يستخدم بحثه أساليب البحث النوعي الوصفية. تمأخذ مصدر هذه الدراسة من مصادر البيانات الأولية ومصادر البيانات الثانوية مع تقنيات جمع البيانات المستخدمة من قبل الباحثين في هذه الدراسة ، وتحديداً في شكل ملاحظات ومقابلات متعمقة للمستهلكين وأصحاب الأكشاك سلامه تولونغاغونغ ، بالإضافة إلى تقنيات التوثيق وتحليل البيانات المستخدمة ، وهي تكشف البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاجات أو التحقق منها وتقنيات التتحقق منها صحة البيانات باستخدام التثليث.

أظهرت النتائج أن: 1) ممارسة شراء وبيع السراويل المستعملة مع نظام الحزمة هذا يتم من قبل المشتري الذي يطلب البضائع من خلال وسائل التواصل الاجتماعي أو زيارة سلامه تولونغاغونغ الأكشاك الموجودة في كيباهان تولونجاجونج ، يتم استخدام نظام الحزمة بحد أدنى لشراء 25 سروالاً مستعملاً من أجل الحصول على سعر أرخص ، في هذا النظام يمنح البائع حرية اختيار بعض السلع التي يريدها المشتري وسيتم اختيار بعض البضائع من قبل البائع مع لا يقدم معلومات عن تصنيف السراويل المستعملة التي يختارها البائع ، ثم يتم بيع السراويل على الفور دون عملية غسيل على الغنصر. 2) انطلاقاً من الشريعة الإسلامية ، فإن ممارسة بيع السراويل المستعملة بنظام الحزمة ، والشروط والأحكام التي هي الأحكام في ممارسة البيع والشراء لم يتم الوفاء بها بشكل مثالي لأنه لا

يزال هناك نقص في الوعي من جانب البائع تجاه نظافة السراويل المستعملة ولا يزال هناك عدم يقين بشأن السراويل المستعملة التي يختارها البائع والتي سيتم تقديمها من قبل المستهلكين الذين يدخلون في بيع وشراء الغار